
Quand un cabinet de conseil
explique aux médecins que le
nombre  de  cancers  doit
augmenter de 25%…
écrit par Christine Tasin | 6 juin 2022

A Présent ce sont les cabinets de conseil qui décident de
l’augmentation du nombre de cancers pour faire de la plus-
value sur les traitements… Que ce soit Mac Kinsey pour le
Covid ou cap Gemini comme dans l’expérience que raconte le
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docteur Fouché, on a les cheveux qui se lèvent sur la tête…

Et oui, dorénavant ce qui compte n’est pas le malade, ni la
régression du nombre de ceux-ci mais… Les PARTS DE MARCHE !
Hallucinant.

 

Comment le gouvernement dégrade l’hôpital public! Ecoutez Dr
Fouché nous raconte comment les cabinets de conseil privés
ont pris le pouvoir ds notre système de santé #Cpgemini
#Mckinsey  l’extraordinaire  “banalité  du  mal”  Chez  Macron
Hôpital  =  Startup!  Vidéo  1/2  la  suite  en  bas⬇️
pic.twitter.com/RIHDaOjpOX

— LE GÉNÉRAL Officiel© (@Le_General_off_) June 4, 2022

On sent que Fouché n’en peut plus. Il est atteint, (détruit ?
J’espère que non) par ce qu’il a vécu, ce qu’il a découvert,
ce qu’il continue de découvrir...

A  voir,  la  video  “suspendus…  des  soignants   entre  deux
mondes“, de Fabien Moine. Clliquer sur “regarder sur vimeo”
pour la lire, RR n’ayant pas apparemment l’autorisation de la
lire.

On ne sera pas d’accord avec tout ce que dit FOuché. On savait
que c’était un gaucho, il le dit lui-même, il se fiche que ses
malades soient blancs ou noirs, il se fiche de leur religion…
Et il est prêt à soigner la pire des racailles, le pire
criminel… parce que ce dernier est un homme et que le médecin
n’a  pas  à  juger.  Sans  doute.  C’est  effectivement  le  rôle
traditionnel du médecin qui, comme le curé jadis, soignait,
donnait l’absolution, sans cafter, sans condamner. Chacun son
boulot.

Pour le reste nous avons des désaccords politiques avec
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Fouché mais une grande admiration pour le médecin engagé
contre la dictature sanitaire.

 

Suspendus… Des soignants entre deux mondes [Fabien Moine] from
EXUVIE Éditions – Fabien Moine on Vimeo.

 

 

 

 

https://vimeo.com/707679502
https://vimeo.com/user93480625
https://vimeo.com

